

# Alejandro Eduardo Ramos Castro

---

## Breve Semblanza

Es licenciado en Diseño Industrial por la Universidad Iberoamericana Ciudad de México.

Es maestro en Ingeniería de Sistemas Empresariales por la misma universidad.

Inició su labor profesional en la Universidad Iberoamericana impartiendo clases de cómputo en los programas académicos de Diseño. Fue uno de los iniciadores del proyecto de Imagen Digital en el Departamento de Diseño.

Complementa su quehacer con consultorías a despachos de diseño en el campo de desarrollo de medios electrónicos.

Ha participado en diversas comisiones y proyectos sobre el uso académico de la tecnología.